



The Washington Post via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Musk qualifie le projet de loi sur les dépenses d'« abomination dégoûtante »

- Richard Palmer
- 04/06/2025

Le président Trump a remporté une victoire peu remarquée mais importante en ce qui concerne le contrôle de son gouvernement il y a quelques semaines. La Cour suprême des États-Unis l'a autorisé à congédier quelques membres de la bureaucratie, une démarche qui avait été bloquée auparavant par un juge de district. S'agit-il du début d'un revirement important ?

« **Ce projet de loi de dépenses colossale du Congrès en vue de se faire réécrire est scandaleux et une abomination dégoûtante** », a écrit Elon Musk sur X à propos du « grand et beau projet de loi » du président Trump. Il a lancé plusieurs autres avertissements graves :

- « Il augmentera massivement le déficit budgétaire, déjà gigantesque, pour le porter à 2 500 milliards de dollars (!!!) et accablera les citoyens américains d'une dette insoutenable. »
- « Les paiements d'intérêts absorbent déjà 25 pour cent de l'ensemble des recettes publiques. Si le déficit massif se poursuit, il n'y aura d'argent que pour les paiements d'intérêts et rien d'autre ! Pas de sécurité sociale, pas de soins médicaux, pas de défense... rien. »
- « Cet immense niveau de dépenses excessives conduira l'Amérique à l'esclavage de la dette ! »

Il s'agit de la critique la plus directe de Musk à l'égard du président à ce jour, mais il a raison. Selon les projections, il devrait alourdir la dette américaine de 2 300 à 5 000 milliards de dollars au cours des dix prochaines années.

Le sénateur Rand Paul a également critiqué le projet de loi, ce qui a incité le président Trump à répliquer en déclarant que M. Paul « ne comprenait pas grand-chose » au projet de loi et en le qualifiant le projet de « grand GAGNANT !!! ».

Le projet de loi a été adopté par la Chambre des représentants, mais plusieurs républicains, dont M. Paul, menacent de le bloquer au Sénat.

En 2013, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a averti : « Aucune nation n'a jamais emprunté et imprimé de l'argent comme l'a fait l'Amérique. » Il a dit que cela « devrait choquer les Américains et les ramener à la raison, mais la plupart des gens sont trop distraits par leurs sports et leurs plaisirs pour le remarquer ». Au moins certains, comme Musk, sont indignés. « Je vous garantis que LES PROBLÈMES FINANCIERS DE L'AMÉRIQUE S'INTENSIFIERONT JUSQU'À CE QU'ILS ONT NOTRE PLEINE ATTENTION ! [...] Cette crise va BIEN AU-DELÀ d'un seul candidat ou parti politique », a écrit M. Flurry. Avec le changement de parti, la crise de la dette continue de s'aggraver. Il a conclu :

Il n'y a qu'une seule réponse. Ce n'est qu'en obéissant à Dieu, en appliquant Ses lois et Ses principes de vie, que nous pouvons apporter une véritable espérance et une joie dans notre vie. Si nous voulons résoudre nos problèmes, nous avons besoin d'un véritable changement. Et même si nous vivons des périodes sombres, DIEU FERA EN SORTE QUE CELA SE PRODUISE. Il est sur le point d'opérer une RÉVOLUTION en envoyant son Fils, Jésus-Christ, à régner sur Terre en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs. La Bible prophétise également à ce sujet, et ces prophéties sont CERTAINES. Nous y sommes presque ! À cause de cela, ayez de l'espoir.

Le mois de juin est-il moins fier ? En ce qui concerne les abominations, le mois de juin est devenu le « mois de la fierté » pour de nombreuses entreprises américaines, qui déclarent leur soutien à la perversion par le biais de logos arc-en-ciel et d'autres signes de fierté. Cette année, la fierté a été beaucoup plus discrète.

Mardi, Pete Hegseth a ordonné que l'USNS *Harvey Milk* soit rebaptisé. M. Milk était un pédophile homosexuel, et c'est une grande honte pour la marine américaine d'avoir donné son nom à un navire lors de son premier baptême.

Le déclin de la fierté révèle également à quel point l'administration Obama l'a promue. Depuis qu'il a quitté ses fonctions, les efforts des entreprises en matière de diversité, d'équité et d'inclusion ont été réduits et l'USAID n'encourage plus la perversion dans le monde entier.

Cependant, ne pas baptiser un navire avec le nom d'un pédophile est un accomplissement assez faible. Les choses se sont améliorées, mais la nation a encore un long chemin à parcourir pour revenir aux normes morales de Dieu. Vous trouverez plus d'informations à ce sujet dans notre brochure [Redéfinir la famille](#).

La Corée du Sud a élu un nouveau président lors d'un scrutin très disputé ce mardi. Le vainqueur, Lee Jae-myung, fera probablement évoluer le pays dans un sens plus favorable à la Chine.

L'élection a eu lieu après que le président Yoon Suk Yeol a tenté d'imposer la loi martiale et de prendre le pouvoir en tant que dictateur. Il a échoué et a été mis en accusation. Le parti de droite de Yoon, le Parti du pouvoir du peuple, a donc perdu les élections, ce qui a permis à Lee, du Parti démocratique de gauche, de remporter une victoire décisive de 48,4 pour cent contre 41,6 pour cent.

« Sous M. Yoon, la Corée du Sud a pris des mesures importantes pour normaliser ses relations avec le Japon et approfondir la coopération trilatérale en matière de sécurité avec Washington et Tokyo », écrit GZero Media. [...] Lee, en revanche, est depuis longtemps sceptique à l'égard du Japon et des États-Unis. Bien qu'il se soit publiquement engagé à maintenir des relations stables avec Tokyo, sa rhétorique passée, qualifiant la position de Yoon à l'égard du Japon de « servile », laisse entrevoir une divergence idéologique plus profonde. »

Pendant la campagne, M. Lee a déclaré que la Corée du Sud devrait rester à l'écart si la Chine envahissait Taïwan. Les membres du parti de Lee ont été chaleureusement accueillis en Chine, le président de l'Assemblée nationale ayant été invité à une réunion d'une heure avec Xi Jinping.

« Si Lee gagne mardi, la politique intérieure de la Corée du Sud, son alignement régional et son alliance avec les États-Unis pourraient changer radicalement », écrit GZero Media. « Selon l'expert

régional Jeremy Chan, il s'agit d'un tournant. « Pas seulement pour la Corée, mais pour l'ensemble de la région indo-pacifique. Et les indications en provenance de Pékin, Tokyo et Washington suggèrent qu'ils le savent tous. »

Nous nous attendons depuis longtemps à ce que la Corée du Sud fasse partie d'une alliance prophétique de nations asiatiques, comprenant la Russie et la Chine. L'élection de M. Lee pourrait être un moment décisif pour cette alliance.

AUTRES NOUVELLES

La Chine est plus populaire dans le monde que les États-Unis selon de nouvelles données publiées par Morning Consult. La popularité de l'Amérique a chuté de manière spectaculaire depuis l'entrée en fonction du président Trump, tandis que celle de la Chine a légèrement augmenté.

L'Amérique se retire de la Syrie : L'envoyé spécial des États-Unis pour la Syrie, Thomas Barrack, a annoncé lundi aux médias turcs que l'armée américaine allait réduire sa présence en Syrie de huit à une seule base. Les États-Unis ont environ 2 000 soldats en Syrie. Mais comme nous l'avons écrit, le nouveau gouvernement n'est pas digne de confiance.

La Syrie a tiré des roquettes sur Israël mardi, pour la première fois depuis plus d'un an. Le ministre israélien de la Défense, Israël Katz, a rejeté la faute sur le gouvernement syrien, dirigé par le président Ahmed al-Charaa. Israël a riposté par des frappes aériennes. Même si le nouveau gouvernement de Damas est anti-Assad, cela ne signifie pas qu'il est un ami d'Israël.

Quelle sera la décision ? L'Iran sera-t-il autorisé à enrichir de l'uranium ? C'est le principal point d'achoppement du nouvel accord nucléaire du président Trump. *The New York Times* a affirmé hier que l'Iran pourrait être autorisé à le faire « à faible niveau » dans le cadre d'un consortium régional. Un haut fonctionnaire iranien a déclaré à Axios qu'il serait prêt à accepter l'accord, à condition que le consortium soit basé en Iran. Cela pourrait être le début d'une nouvelle capitulation face à l'Iran.

Un nouveau record antisémite tragique : Le nombre d'incidents antisémites en Allemagne a augmenté de 77 pour cent en 2024 par rapport à l'année précédente, selon l'Association fédérale des centres de recherche et d'information sur l'antisémitisme. Le rapport indique que le 7 octobre 2023 a marqué le début d'une « nouvelle ère » pour la haine des Juifs. Près de 24 incidents antisémites ont été signalés chaque jour l'année dernière, contre 13 chaque jour en 2023. L'augmentation de ces agressions est [un grand signal de danger](#) pour le monde entier.

Les Britanniques blancs seront une minorité dans leur propre pays d'ici 40 ans, selon une nouvelle analyse des données relatives aux taux de natalité et de mortalité publiée par le professeur Matt Goodwin de l'université de Buckingham. Ils ont défini les « Britanniques blancs » comme des personnes n'ayant pas de parents immigrés et ont constaté qu'en 2063, ils seront en minorité. L'immigration est devenue un fléau pour de nombreuses nations dans le monde.